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4 Piéces

147 m?

Réf. AJG1438
1260 000 €

La Rochelle
Maison a vendre (17000)
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Maison/appartement neuve (2025) de standing dans le quartier prisé de

la genette. Située dans I'un des quartiers les plus recherchés de la

rochelle, cette maison/appartement neuve allie confort, modemité et
emplacement privilégié. A quelques pas des commerces, écoles, lignes
de bus, plages et parcs, vous profiterez d'un cadre de vie idéal, entre le
calme résidentiel et la proximité de toutes les commodités. La place du
marché et le vieux-port ne sont qu'a 20 minutes a pied, vous offrant
ainsi un acces facile aux commerces et loisirs tout en bénéficiant d'un

environnement paisible. Des ...

New luxury house/apartment (2025) in the sought-after la genette district. Located
in one of the most sought-after areas of la rochelle, this new house/apartment
combines comfort, modernity and a prime location. Just a short walk from shops,
schools, bus routes, beaches and parks, you'll enjoy an ideal living environment,
combining residential peace and quiet with close proximity to all amenities. The
place du marché and the old port are just a 20-minute walk away, giving you easy
access to shops and leisure facilities in a peaceful environment. Spaces designed

for your comfortwith a lift ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S
Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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